

pour la délivrance des âmes du Purgatoire ; et c'est une société de ce genre, que Son Eminence le cardinal Taschereau établissait, dans la paroisse des Grondines, le 24 septembre 1888, sous le titre de " Confrérie des Ames du Purgatoire, " et sous le patronage de Notre Dame de la Merci. Pouvait-on trouver un patronage plus digne de cette grande cause, et plus capable de nous inspirer de la confiance dans le succès de nos efforts !

Remercions Dieu de l'établissement de cette confrérie, car, à présent, les âmes du Purgatoire auront toujours des amis, de plus en plus nombreux, sans aucun doute, qui s'intéresseront de leur mieux à leur procurer continuellement un soulagement qu'elles réclament avec tant d'instance.

Qui n'a entendu, en effet, cette prière si touchante du saint homme Job, que l'Eglise met dans la bouche de chacune de ces saintes âmes : « *Ayez pitié de moi, ayez pitié de moi, vous, au moins, mes amis !* » Job. 19-21. Y eut-il jamais supplication plus humble, plus triste, plus pressante, plus déchirante ! Et, qui sait, si ce n'est pas, pour nous, la voix d'un père, d'une mère, d'un frère ou d'une sœur, qui se fait entendre dans cette plainte, parce que nous les avons déjà oubliés ! Efforçons-nous donc de réparer notre oubli et le temps perdu, en entrant dans cette confrérie où on travaille habituellement pour le soulagement des âmes du Purgatoire. Son Eminence le cardinal Taschereau a bien voulu se faire inscrire le premier dans les registres de cette confrérie qui, en moins d'une année, compte déjà plus de 4000 membres, malgré qu'elle ait été peu connue du public jusqu'à présent.

Bien des personnes ayant demandé des renseignements plus précis sur l'organisation de la Confrérie des Ames du Purgatoire, afin d'y entrer, et de recruter de nouveaux membres, nous nous faisons un plaisir et un devoir, dans l'intérêt des défunts, de donner au public les informations suivantes, qui seront bientôt imprimées sur une petite feuille pour distribution, et qui ont été approuvées par Son Eminence.

But de la Confrérie des Ames du Purgatoire :

1o. Obtenir plus efficacement le soulagement et la délivrance des âmes du Purgatoire.

2o. Obtenir plus facilement, pour les associés, les grâces spirituelles et temporelles, dont ils ont besoin en ce monde, et surtout la grâce d'une bonne mort, et d'être préservés eux mêmes des peines du Purgatoire, en récompense et en proportion de leur charité envers les âmes du Purgatoire.